



El llamado peligroso del último verso

Por Ernesto Aquino

El pueblo cubano está recuperando su valor ciudadano con un despertar de alaridos y reclamos confrontativos que presagian una peligrosa tormenta social de proporciones apocalípticas.

Con las nuevas medidas económicas y el elevado y creciente nivel de contagio provocado por el COV-19, y todas las inútiles estrategias para controlarlo, el régimen ha golpeado con alevosía inescrupulosa la escasa y maltrecha paciencia que le va quedando al cubano.

La hambruna, la incertidumbre, el aumento de

la represión contra las manifestaciones de descontento y la complicidad de ciudadanos al servicio de la tiranía han encendido una llama de rebeldía que amenaza seriamente con convertirse en un furioso y enloquecido fuego incontenible.

La libertad de expresión ha minado el cuerpo social como el único recurso liberador de la frustración y la impotencia de un pueblo sometido y estafado, que abandona su lealtad a la esperanza que lo ha mantenido por más de 60 años en el subdesarrollo y la indigencia de una vida miserable.

Los pueblos, largamente sometidos por los

regímenes totalitarios, no entienden de pluripartidismo ni democracia. El miedo, que los ha mantenido encadenados a sus miserias cotidianas, encuentra alivios a su parálisis existencial en los pasadizos oscuros de la queja y el lamento a media voz.

Pero cuando ese recurso anestésico de lamentar y quejarse es también víctima del acecho y la penalización, entonces vivir o morir se funden en una sola identidad de pólvora y metralla y el miedo se transforma en una bala de cañón.

Un hombre fue arrestado recientemente por cantar el Himno Nacional.... O quizá la causa del arresto sólo haya sido el peligroso llamado del último verso: "¡A las armas, valientes, corred!

Silverio Portal: aquí no queda más, hay que alzarse para la calle



La necesidad que hay en este país es muy grande, es una necesidad que está conllevando al pueblo a que caiga en degradaciones e inmoralidades. Se está viendo niños prostituidos, madres prostituidas, padres que andan en prostituciones. Una parte desproporcionada de la población en las

prisiones. Todo por necesidades, por comida, por quererse vestir. Desde hace 62 años este sistema está destruyendo al pueblo. Aquí no queda más nada que alzarse para saber que esto es del pueblo, porque de otro modo no puede ser, ellos están perpetuados en el poder y esto es algo que ha destruido la moral del pueblo de Cuba.

La necesidad es muy grande. ¡Libertad para el pueblo de Cuba! ¡Abajo la dictadura! ¡Libertad!, ¡Libertad!, hay hambruna en Cuba, ¡Libertad!, ¡Libertad!

EU: Maduro es un dictador



"Ciertamente no esperamos ningún contacto con Maduro en el corto plazo", dijo el portavoz del Departamento de Estado, Ned Price: "Maduro es un dictador. Su represión, corrupción y mala gestión han generado una de las crisis humanitarias más espantosas que ha visto este hemisferio". Price dijo que Biden y la vicepresidenta Kamala Harris continuarán con la política de Trump de reconocer al líder opositor Juan Guaidó como presidente interino de Venezuela, en su calidad de jefe de la Asamblea Nacional democráticamente electa en 2015. [France24](#)

Presidente Biden amenaza con sanciones a militares en Birmania



Los militares, que tomaron el poder el lunes 1 de febrero con un golpe de estado que atajó abruptamente la frágil democracia birmana, bloquearon el internet en el país mientras miles de personas salen a la calle a protestar. A la multitudinaria manifestación del sábado 6 de febrero en Yangón, la antigua

capital, le siguió otra el domingo 7 que no solo es la más grande hasta la fecha contra el nuevo régimen militar, sino la mayor en décadas. "No queremos una dictadura militar. Queremos democracia", coreó la multitud, ataviada con camisetas rojas y sostenía globos del mismo color, que es el del partido de la depuesta líder Aung Suu Kyi. El presidente Biden ha amenazado con resumir las sanciones que fueron sus-

pendidas en octubre de 2016 cuando los militares permitieron elecciones y tomaron otras medidas hacia la democracia, sin embargo se mantuvieron algunas sanciones a determinados militares. Biden pidió solidaridad internacional para enfrentar a los militares golpistas, dirigidos por Min Aung Hlaing. Fuentes: [The Guardian](#), [BBC Mundo](#).



“La verdadera medicina no es la que cura, sino la que precave” José Martí

¿Por qué en Cuba no se está protegiendo al pueblo con las vacunas de Rusia o China?

En Latinoamérica cuatro países han comenzado a vacunar a su población contra el Covid-19: México, Chile, Costa Rica y Argentina. El gobierno de Iván Duque en Colombia anunció que ya tiene contratadas las 61.5 millones de dosis necesarias para vacunar a 35 millones de colombianos y así lograr la inmunidad de rebaño; este 20 de febrero comienza la vacunación en ese país.

Los rusos han desarrollado una vacuna, Sputnik V, que el gobierno argentino ha comprado y está usando para proteger su población. Chile ha recibido ya cuatro millones de la vacuna china Sinovac.

¿Qué pasa con la potencia médica que dicen que es Cuba? Son socios y aliados ideológicos de Rusia y de China. ¿Por qué el régimen no ha comprado a Rusia o a China algunos millones de vacunas para proteger al pueblo cubano? Las dos dosis de la vacuna Sputnik V cuestan solo \$20 dólares.

¿Será que la dictadura en Cuba no tiene dinero para comprar la vacuna rusa o la china? ¿O



dedican lo que tienen para mantener los privilegios y pagar a los represores? ¿O será que Rusia ni China le dan crédito? ¿O es que a la dictadura en Cuba no le importa que se mueran algunos miles de cubanos mientras que juegan con sus experimentos tratando de lograr una vacuna?

En Cuba, en marzo/abril del año pasado el régimen empezó a pavonearse con el cuento de las gotas PrevengHo Vir que inmunizaban contra el Covid-19, todo fue una farsa. Ahora están afirmando que van a fabricar 100 millones de vacunas contra el Covid-19 y ante tal anuncio el [Diario 16 de España](#) en un artículo de Dimas Ibarra, titulado: *“Cuba anuncia la*

producción masiva de su vacuna contra la COVID-19, aunque no está certificada” comenta:

“En virtud de este calendario, resulta extraño que el régimen castrista ya esté hablando de la producción masiva, la distribución dentro y fuera del país y su uso para inocular a la población. Queda mucho camino por recorrer. El sistema actual para crear, probar y regular vacunas no es cosa de juegos. Se creó durante el siglo XX, cuando los grupos involucrados estandarizaron sus procedimientos y reglamentos. Su objetivo principal es garantizar la efectividad y seguridad de las vacunas”.

En conclusión, el pueblo cubano no está siendo vacunado con ninguna de las dos vacunas que producen Rusia y China que ya se están usando en Latinoamérica, mientras tiene que esperar a que se desarrolle una vacuna nacional, insegura, todo por la propaganda demagógica de un régimen incompetente.

Infocid

“Finge que te dejas engañar siempre”



Francisco Fidel Llorente is feeling blissful in Arroyo Naranjo, October 30, 2020. Asi mismo!!!!

“Si quieres estar bien en este mundo, procura no dejarte engañar nunca, pero finge que te dejas engañar siempre”.

Manuel Fajardo". Buscando en su página de [Facebook](#) no encontramos ningún elogio al castrismo, por el contrario el 30 de octubre de 2020 el doctor publicó un consejo en el que dice: *“Si quieres estar bien en este mundo, procura no dejarte engañar nunca, pero finge que te dejas engañar siempre”.* Infocid

En el anuncio de la muerte del Dr. Francisco Fidel Llorente Llano el domingo 7 de febrero a causa del coronavirus, el doctor Francisco Durán García, director nacional de Higiene y Epidemiología no se destacó sus “virtudes revolucionarias” porque el famoso doctor parece que no simpatizaba con la dictadura. Durante 25 años el Dr. Llorente se desempeñó como Jefe de servicio de Coloproctología del Hospital Universitario Clínico Quirúrgico “Comandante

Irán no espera, comenzará la vacunación esta semana con la Sputnik V

Aunque el régimen castrista ha dicho que esta desarrollando una vacuna en un esfuerzo conjunto con Irán, Irán no espera y está comprando la vacuna rusa Sputnik V.



El anuncio llega en medio del miedo a una cuarta ola del coronavirus que se informó por primera vez en Irán en febrero del año pasado, marcando un año de la pandemia. El primer envío de la vacuna Sputnik V, llegó a manos de

la aerolínea iraní Mahan Airlines el jueves 4 de febrero.

En la primera fase de la vacunación, el presidente Hassan Rouhani dijo que se administrará la vacuna a los grupos de alto riesgo, incluidos los trabajadores de la salud en primera línea, seguidos por los ancianos y aquellos con enfermedades críticas. Dijo que el programa de vacunación para toda la población de 80 millones de personas tomará alrededor de ocho meses, pues se espera que el segundo envío

de la vacuna rusa llegue a fines de febrero. Irán también recibirá 4,2 millones de dosis de la vacuna de AstraZeneca a través del programa COVAX a partir de febrero.

Irán también está actualmente en proceso de producir una vacuna propia. Una de las vacunas producidas por el Grupo Farmacéutico Baraket, Coviran Baraket, ha pasado el ensayo en seres humanos y es probable que esté lista para su uso masivo en verano. Otra vacuna producida por el Instituto Razi entrará en la fase de ensayo en humanos a partir del domingo 7 de febrero. Fuente: [AA Syed Zafar Mehdi](#).



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD